



Wirtschaftspsychologie 4.0 – Zukunft mitgestalten

Team der Hochschule Aalen präsentiert neuste Forschungsergebnisse auf Fachtagung der Gesellschaft für angewandte Wirtschaftspsychologie (GWPs) in Köln

08.06.2022 | Unter dem Motto „Wirtschaftspsychologie 4.0 – Zukunft mitgestalten“ fand vom 05. bis 07.05.2022 an der Rheinische Fachhochschule (RFH) in Köln die 25. Fachtagung der Gesellschaft für angewandte Wirtschaftspsychologie (GWPs) statt. Die GWPs ist ein wissenschaftlicher Fachverband zur Förderung der Wirtschaftspsychologie insbesondere an Hoch- und Fachhochschulen in Deutschland. Der Bachelor Wirtschaftspsychologie der Hochschule Aalen war mit Prof. Dr. Kerstin Rieder, Prof. Dr. Regina Kempen, Prof. Dr. Christopher Gresse und Nicolas Müller vertreten. Die Bachelorabsolventinnen Laura Mack und Theresa Maier konnten ebenfalls Konferenzluft schnuppern und die Ergebnisse ihrer Bachelorarbeiten vorstellen. Im Rahmen eines interessanten Programms bestehend aus zahlreichen Vorträgen, Posterpräsentationen und Keynotes wurden aktuelle und zukünftige Herausforderungen der „Arbeit 4.0“ diskutiert. Prof. Dr. Kerstin Rieder stellte Forschungsergebnisse ihres Projektes „UM-DIA – Unterbrechungsmanagement bei digital gerahmter Interaktionsarbeit“ vor, während Nicolas Müller und Prof. Dr. Regina Kempen ein Poster zum Thema „Strategien des Boundary Managements (der Arbeit Grenzen setzen)“ präsentierten. Auf dem Campus der RFH wurden alte Bekannte getroffen, neue Kontakte geknüpft und neueste Erkenntnisse aus der wirtschaftspsychologischen Forschung und Praxis ausgetauscht.